

Fecha: 06-11-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Actualidad Título: Investigan aborto en Cerro Castillo Pág.: 3 Cm2: 240,5 VPE: \$ 288.099

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

15.600

5.200

No Definida

Mujer terminó en el hospital por su condición médica

Investigan posible aborto en Cerro Castillo

- La Brigada de Homicidios de la PDI se encuentra realizando las diligencias, líderadas por la Fiscalía de Puerto Natales.
- Hasta ahora no hav detenidos.

Policia policial@elpinguino.com

na grave situación es la que se habría registrado en la localidad de Cerro Castillo, comuna de Țorres del Paine, provincia de Última Esperanza.

Los antecedentes que se han podido recabar son escasos, pero según confirmó la Fiscalía de Puerto Natales, la realización de diligencias, que permitan esclarecer un hecho, que habría dejado herida a una mujer, la cual fue derivada en última instancia hasta el Hospital de Puerto Natales.

De acuerdo a lo recabado, se habría registrado un aborto ilegal, situación que derivó en

que el feto sea sacado del interior del cuerpo de la madre, para luego, ser enterrado en un predio de dicha localidad.

Respecto de las diligencias, la fiscal Romina Moscoso, entregó escasos antecedentes, considerando que las diligencias aún están en proceso, no descartándose que pueda imputarse cargos en contra de alguna persona por lo ocu-rrido. "Solamente podemos señalar que se está realizando una investigación, que está siendo liderada por la Brigada de Homicidios en Última Esperanza, se está tratando de obtener la mayor cantidad de información, respecto de una situación que podría ser

constitutiva de aborto y estamos investigando algunos otros elementos que pudiesen estar acompañado a estos v en definitiva esclarecer lo que ocurrió con esta persona", señaló la fiscal Romina Moscoso, quien luego solo manifestó, que todo era materia de la investigación, y que la investigación está siendo

Diligencias en curso

Las diligencias de la PDI, son acompañadas por efectivos del Laboratorio de Criminalística, de la misma institución, quienes habrían rea-lizado algunas diligencias.

No se descarta órdenes de detención a raíz de este hecho en los próximos días.



En el hospital de Puerto Natales fue atendida una mujer a causa de un cuadro médico sufrido tras un posible aborto.